

Umfrage zur Trinkwasserversorgung in Schongau

Die Gemeinde Schongau startete Ende Januar 2025 eine Umfrage unter privaten Quellbesitzern, um die langfristige Planung der Wasserversorgung sicherzustellen. Angesichts der zunehmenden Herausforderungen durch längere Trockenperioden ist es der Gemeinde ein wichtiges Anliegen, die Versorgungssicherheit für die Zukunft zu gewährleisten.

Die Wasserversorgung im Kanton Luzern ist im kantonalen Wasserversorgungsgesetz geregelt. Die Gemeinden sind für die Sicherstellung der Wasserversorgung zuständig und müssen Massnahmen für Notsituationen treffen. Um die zukünftige Wasserversorgung planen und Investitionen prognostizieren zu können, ist es für die Gemeinde Schongau von grosser Bedeutung, den Zustand der privaten Quellen zu kennen und die Planungen der Quellbesitzer zu berücksichtigen.

Leider sind von den Quellenbesitzern noch nicht alle Rückmeldungen eingetroffen, und wir haben festgestellt, dass unsere bestehenden Daten zu den Quellen veraltet oder unvollständig sind. Da die vorliegenden Daten teilweise veraltet und unvollständig sind, kann es vorkommen, dass einige Quellen nicht mehr existieren.

In diesem Fall bittet die Gemeinde die betroffenen Bürger, den auf der Webseite der Gemeinde unter dem Newsticker auf der Startseite verfügbaren Blankofragebogen auszufüllen oder die Verwaltung zu kontaktieren.

Die Gemeinde Schongau steht den Bürgerinnen und Bürgern für weitere Auskünfte gerne zur Verfügung.